

# Presse-Info

## KVB auf Saisonöffnung des 1. FC Köln präsent

Am Samstag, 23. Juli, feiert der 1. FC Köln seine Saisonöffnung. Die KVB ist am RheinEnergieStadion von 12 Uhr bis 18.30 Uhr präsent und trägt zum kurzweiligen Vergnügen von Groß und Klein bei. Im Hüpfbus der KVB finden die Kleinen Bewegung, das Mobi-Mix-Derby verspricht allen gegen eine kleine Spende Spannung beim Spiel. Die Spenden kommen dem gemeinnützigen Verein KIDsmiling e. V. zugute, der sich um Kinder mit schwierigen Lebensumständen kümmert.

Das RheinEnergieStadion ist sehr gut mit den Stadtbahnen der Linie 1 und den Bussen der Linien 141 und 143 zu erreichen. Um allen Gästen eine gute An- und Abreise zu ermöglichen, verstärkt die KVB den Betrieb auf der Stadtbahnlinie 1 zwischen den Haltestellen „Neumarkt“ und „RheinEnergieStadion“.

- STA -